

## 《雑学風味》「110番の電話料金」

110番や119番への緊急通報用の電話は、電話会社の契約約款により、減免の対象とすることになっているため、かかった費用は全て電話会社が負担しているそうです。

# まちのできごと

## 健やかな成長を祝い

### こどもの日の集い

5月5日のこどもの日を前に、藤里幼稚園では2日、こどもの日の集いを行いました。

「こいのぼりのうた」をみんなで歌つて始まつた集会では、うめ組さんが元気いっぱいにお遊戯を披露。また、こいのぼりリレーでは一番になろうと、みんな懸命に走り回っていました。その後、みんなでかしわ餅をいただいてこどもの日をお祝いしました。



かしわ餅おいしいよ♪

### 健康で豊かな人生を

### ふじこま大学開校式

今年度のふじこま大学開校式が5月12日に開催され、受講者102名が出席しました。

本大学は、高齢者が個々の特性を生き、自ら生きがいを感じながら生活できるよう工夫し、明るく楽しい家庭づくり

や地域社会づくりに参加するための学習を目標に昭和61年に開校され、今年度は147名が、茶道・民謡・郷土史など9コースの講座を受講します。

この日は、第1回教養講座が開催され、秋田県立脳血管研究センターの鈴木一夫疫学研究部長を講師に迎え、「脳卒中から身をまもろう」と題した講演がおこなわれ、脳卒中の予防・対処方法などを学びました。



学生手帳の授与

5月11日、藤里小学校運動会が開催されました。

この日は、昨年の雨模様とは打って変わつて、晴天に恵まれ絶好の運動会日となりました。旧米田小の児童には、藤里小学校のグラウンドで行う初めての運動会となりましたが、それぞれの参加種目や、応援などでみんな元気いっぱいの姿をみせていました。また、藤里幼稚園うめ組さんの園児たちも「なかよし競争」

### 春の大運動会

### 藤里小で開催



余裕の？笑顔

色別対抗つなひきでは、1年生から6年生全員の力を合わせた熱戦が繰り広げられました。



こっちだよ！



横一線

で参加し、小学校のお兄さん、お姉さんと手をつないで、一生懸命走りました。